

ESPERA SOLO UN MINUTO.

Todo comienza en una pequeña ciudad, ahí vive una chica de 15 años llamada Sulli. Ella era alta, tés clara, delgada, risueña, buena onda y ojos cafés; estudiaba el primer año de bachillerato, como era una escuela nueva apenas empezaba a tener amigos se juntaba mucho con una chica de su clase llamada Alejandra, con el tiempo se volvieron las mejores amigas; aunque llevaban poco en la escuela desde el primer día quedo profundamente enamorada de un atractivo chico de segundo año llamado Sander; él era alto, tés apiñonada, ojos cafés y capitán del equipo de futbol.

Desde ese día ella lo observaba en cada momento de la escuela; lo seguían cuando entrenaba, cuando comía, cuando estaba con sus amigos y después de tanto tiempo de obsérvalo Sulli noto que él tenía novia, fue una decepción grande pero ella no perdió las esperanzas, continuo buscándolo para poder armarse de valor y hablarle. Este día llego un viernes, cuando el termino de jugar ella se le acercó y le dijo:

-- Hola soy Sulli, juegas muy bien eh!!!;

- Sander contesto rapidamente--gracias, y ¿cómo te llamas?

- Ella contesto sin dudar--Sulli,

- Al mismo tiempo los dos dijeron--mucho gusto y se sonrojan.

Así pasaron los días, ellos se veían y hablaban; un día Sander le conto que había terminado con su novia, aunque ella le pregunto los motivos nunca se los dijo solo fue de la noche a la mañana, la chica no volvió a la escuela, ;pero a Sulli no le dio importancia pues era su oportunidad con él, sin imaginar lo que vendría. Se acercaba la fiesta de primavera de la escuela, Sander invito a Sulli, ella acepto sin dudar. Llego el día de la fiesta y él la invita a bailar, momento donde le pide lo que Sulli había esperado por semanas:

-Sander--Sulli...¿quieres ser mi novia?; ella contesta sin dudar---Si !!!.

Durante los primeros dos meses Sander era el chico perfecto, al parecer de Sulli; le regalaba cosas, era muy tierno y romántico. Todo se termina a los pocos días de haber cumplido tres meses, pues Sander sale con su ex-novia sin decirle a Sulli; ella se entera y le reclama Sander se enoja mucho y le grita cosas horribles. Sulli busco el apoyo de su amiga, le dijo que lo dejara que no era justo; el mejor amigo de Sander la busca y abraza en eso llega y los encuentra así se pone furioso y golpea a su amigo sin parar, lo manda al hospital y a pesar de esto Sulli lo perdona y regresan.

Sulli piensa las cosas, y al siguiente día lo busca para terminar; pues le dice que no puede estar con alguien agresivo, Sander le grita que no lo es; esto lo pone agresivo inesperadamente y la golpea sin parar hasta dejarla en el piso. Sulli despierta días después en el hospital Sander estaba a su lado con rosas y un gran peluche; él le pide perdón y Sulli acepto porque dijo que ya no le importaría como es, solo que lo quiere. Y esto se repitió por varios meses hasta que un día pasó lo esperado desde el inicio....

TITULO DE LA OBRA: Espera solo un minuto.

AUTOR: Ana Jazmin Agraz Hernandez.

Después de leer este relato contesta las siguientes preguntas

- 1.- ¿qué se esperaba desde el inicio?
- 2.- ¿Cuál crees que fue la causa por la que la novia de Sander terminó con él?
- 3.- ¿Por qué crees que Sander es agresivo?
- 4.- ¿A qué se debe que Sulli haya perdonado a Sander?
- 5.- ¿Qué piensas sobre la violencia en el noviazgo?
- 6.- ¿Cómo se puede evitar la violencia en el noviazgo?